

Wer bin ich?

6



Bild: Lara Peters

Noch heute feiert ihr mich. Ich bin ein gutherziger und freundlicher Mensch. Gelebt habe im 4. Jahrhundert an der türkischen Mittelmeerküste. Ich wollte immer für die da sein, die Hilfe brauchten: dabei rettete ich Leben und sorgte für arme Familien, verschenkte Brot an die Hungernden und sammelte Geld für die Bedürftigen. Ganz besonders liegen mir die Kinder am Herzen, aber auch die Seefahrer. Für die bin ich heut noch der Schutzpatron. Ganz klar mein Name ist....